



Die Paulaner Brauerei zeichnet das Ristorante Pizzeria „Bei Amedeo“ mit dem „Stern der Gastlichkeit“ aus

Seit 13 Jahren steht die Initiative „Erfolgreiche Wirte“ von Hacker-Pschorr für Qualitätsbewusstsein und Weiterbildung in der Gastronomie. Seit nunmehr drei Jahren beteiligt sich auch die Paulaner Brauerei GmbH & Co. KG an dieser Initiative. Nun folgt der nächste logische Schritt, die Auszeichnung erfolgreicher Teilnehmer an diesem Programm. Die Brauerei verleiht dafür den „Stern der Gastlichkeit“ an das Ristorante Pizzeria „Bei Amedeo“ in München. Gebietsverkaufsleiter Thomas Brauneder übergibt diesen an den Wirt Costanzo Amedeo.



Ein gutes Lokal besticht durch ein tolles Menu und ein gemütliches Ambiente. Ein herausragendes Lokal zeichnet sich, neben diesen Dingen, durch besondere Gastlichkeit und ein hohes Engagement des Wirtes aus, die dem Gast ein ganz besonders Gastronomieerlebnis beschere. Genau diese herausragenden Lokale hebt die Brauerei mit dem „Stern der Gastlichkeit“ besonders hervor und möchte Gästen damit auch eine Entscheidungshilfe beim nächsten Gastronomiebesuch geben. Das Ristorante Pizzeria „Bei Amedeo“ hat zahlreiche Qualitäts- und Servicetests durchlaufen, die die Ausstattung und das Ambiente, die Bier- und Getränkepräsentation sowie das Speisenangebot und ihre Präsentation umfassten. Der Wirt Costanzo Amedeo überzeugte dabei zusammen mit seinem Team in allen Segmenten. Die Paulaner Brauerei gratuliert herzlich zu diesem Erfolg.

Informationen zur Initiative „Erfolgreiche Wirte“ und zum Programm „Stern der Gastlichkeit“ finden Sie unter www.stern-der-gastlichkeit.de

Weitere Informationen zu den Brauereien finden Sie hier:

www.hacker-pschorr.de

www.paulaner.de

